
CIRCOSCRIZIONE 6 ^
Barriera di Milano - Regio 
Parco - Barca - Bertolla - 
Falchera - Rebaudengo - 
Villaretto 

INTCI6 6 / 2023 31/01/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ARAGNO Marco CUFARI Paola SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio LAMBERTI Deborah SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea MARINO Verangela ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARTELLI Isabella ZITO Rocco

BREGA Monica MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ANASTASIA Maurizio - BUSSO Marina Giovanna 
- CANGELLI Valter - PANZARINO Deana

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA AL SINDACO "VIA PELIZZA DA VOLPEDO, ANGOLO
VIA VITTORIO AVONDO NELL'ANARCHIA"

PREMESSO CHE

Le due vie  in  oggetto rappresentano per i  cittadini  che vivono nei  condomini vicini un grande
problema di illegalità, perché la notte, complice anche la totale assenza di luce (non è presente
nessun palo) ci si ritrova in svariate situazioni come prostituzioni, vendita di droga, scarico abusivo
di rifiuti ecc..

PREMESSO ALTRESI’ CHE

In via Avondo vi è uno stabile, risultato di proprietà del Comune di Torino, dato precedentemente a
bando  ad  un’associazione,  in  seguito  il  medesimo  edificio  è  stato  occupato  da  abusivi/ignoti
(attualmente è ancora occupato dagli stessi).

Fuori  dallo  stabile  la  situazione  è  abbastanza  degradata,  con  svariati  oggetti,  rifiuti  e  roulotte
parcheggiate.
I residenti lamentano di feste e party notturni con musica alta e molto via vai.

CONSIDERATO CHE

Nella sera del 6 Gennaio alle ore 20.00 circa, due auto (una stelvio nuova ed una peugeot) sono
state messe a fuoco, creando fiamme molto alte ben visibili dai balconi, nonché la produzione di gas
tossici e nocivi per la salute umana.

Queste due vetture erano normalmente parcheggiate di fianco a tutte le altre. L’evento ha creato
davvero molta angoscia nei residenti poiché il fuoco avrebbe potuto espandersi sia alle auto vicine,
sia  alla  vegetazione  secca  presente  sul  marciapiede  propagandosi  così  nell’area  parco.

Sia i rifiuti che le auto sono state rimosse ma rimane il problema relativo alla sicurezza poiché
queste due vie sono percepite come terra di nessuno nonostante siano dietro Piazza Sofia. 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
INTERPELLA

Il Sindaco, l’Assessorato competente e  gli uffici preposti chiedendo:

E’ previsto  uno sgombero  dell’immobile?  (Azione  che  inizierebbe a  riportare  alla  normalità  la
situazione attualmente presente nelle due vie in oggetto)
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E’ possibile procedere quanto prima con l’illuminazione dell’area in oggetto così da disincentivare
gli atteggiamenti sopra descritti (prostituzione, spaccio, scarichi abusivi)?

Sarebbe  possibile,  inoltre,  chiedere,  anche  per  un  determinato  periodo  di  tempo,  un  maggior
passaggio delle forze dell’ordine nelle vie nelle ore notturne?

Risulta fuori dall'ula il Consigliere CADDEO

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 20
VOTANTI 15
FAVOREVOLI 15
CONTRARI /
ASTENUTI 5 (CAMBAI - BERAUDO - ARAGNO - MARTELLI - MATAROZZO)

La proposta è approvata.

 

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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